

Maskentragpflicht auch im Unterricht

Massnahme An den Schulen des Kantons Basel-Stadt wird die Maskentragpflicht ausgeweitet. Ab kommender Woche müssen ab Sekundarstufe Masken nicht nur auf dem Schulareal, sondern auch während des Unterrichts getragen werden. Die neue Regelung tritt ab Montag in Kraft. Die Maskenpflicht gilt für Sekundarschulen, Gymnasien, die FMS und die Berufsschulen. Ausgenommen sind die Primarschulen. Begründet wird die Massnahme mit dem starken Anstieg der Coronafallzahlen in den letzten Tagen. Zum ersten Mal mussten auch Ansteckungen auf Kontakte in der Schule zurückgeführt werden. Ziel sei es, eine Schliessung der Schulen zu verhindern und einen guten Schutz zu gewährleisten. Weiter dürfen in Basel-Stadt vorerst bis Ende Jahr keine Lager mehr durchgeführt werden. Zudem wird ab der Sekundarschule der Sportunterricht in der klassischen Form bis auf weiteres eingestellt. (sda)